

## **Mit der "Sommerzeit" aufgewacht - Uhr in der Nacht um eine Stunde vorgestellt**

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 27. März 2022 um 07:41 Uhr

---

### **Es geschah um 2 Uhr**

## **Mit der "Sommerzeit" aufgewacht - Uhr in der Nacht um eine Stunde vorgestellt**

Sonntag 27. März 2022 - **Braunschweig (wbn). Wer hat an der Uhr gedreht? Heute ist wieder Sommerzeit.**

Auch wenn es am frühen Morgen im Weserbergland mit sieben Grad bei bewölktem Himmel noch recht kühl gewesen ist. Um eine Stunde wurde in der Nacht zum heutigen Sonntag die Uhr vorgestellt.

Fortsetzung von Seite 1

Der Vorteil ist bekannt: Abends bleibt es wieder länger hell. Um 2 Uhr nachts sind die Uhren auf 3 Uhr vorgestellt worden.

Die Zeitumstellung wurde wie immer höchst präzise von der Physikalisch-Technische Bundesanstalt (PTB) in Braunschweig vorgenommen.